



いきいき東っ子



保護者様 東川登小学校便り 第28号

教育目標：「生き抜く力」の育成（「やさしく かしこく たくましく」） 東川登小 HomePage

令和3年11月4日（木） 文責：校長 橋本 良子

6年生の修学旅行

10月27日（水）、28日（木）の2日間、6年生が修学旅行に行きました。1日目が長崎での平和学習、2日目が佐賀県内での歴史と偉人を学ぶ1泊2日の日程でした。

1日目は、平和集会や被爆者体験講話、原爆資料館や被爆地見学などを行いました。静寂な長崎原爆死没者追悼平和祈念館での平和集会では、全校のみんなで折った千羽鶴を捧げて「みんなで支え合って生きていく」ことや「平和な世の中を築いていくために努力する」ことを誓いました。被爆された方が一番伝えたいこととして「君たちの未来は核兵器のない平和な世界になる希望に満ちている。世界は必ず変わるのだから」と話をされ、これからも平和な世の中をつくりあげていくことの大切さを感じていたようでした。メモを取りながら聞き、しっかりした考えを発表するなど熱心な態度で学習することができました。

2日目は、鳥栖市のくすり博物館で売薬の歴史について学んだり、リニューアルした佐野常民記念館で、佐野常民の業績や世界遺産である三重津海軍のすることについて詳しく知ったりして、あらたな佐賀県の発見があったことと思います。お天気にも恵まれ、たくさんの経験ができた2日間でした。見学態度も素晴らしいものでした。

5日（金）は、1年生から5年生までのバス旅行があります。学校では学ぶことができないことを見たり聞いたり体験したりして学習できるものと思います。



【原爆資料館】



【平和集会】



【平和ガイドによる説明】



【被爆者講話】



【くすり博物館】



【佐野常民の一生】



【三重津海軍のオーロラビジョン】

地域学習～1年生のいちごづくり～

東川登小では、地域の方々から支えられて様々な地域学習ができています。今回は、早田道広様から1年生がいちごについて学ぶことができました。いちごの植え方について教えてもらい、一人一人の植木鉢にいちご苗を植えていきました。これから寒くなるので、いちご苗は、早田さんのハウスでお世話をさせていただくそうです。これから時々、ハウスに見学に行き学習を進めていきます。おいしいいちごができるのが待ち遠しい1年生です。

